
皆さん、こんにちは。文化祭実行委員会委員長です。 

文化祭、お疲れ様でした！４年ぶりに一般来場者の方々を招いての開催となりましたが、

いかがでしたか？校内のいろいろなところから聞こえてくる悲鳴や歓声に、コロナ前に開

催された文化祭の面影を感じ、とても嬉しく思いました。 食販が復活したり、企画被りを 

OK にしたり、昨年度と違うところが多々ある中で、文化祭を成功させられたのは、先生方、

そして団体代表者を始めとした生徒の皆さんの文化祭を成功させたいという強い思いがあ

ってのことだと思います。様々な場面でのご協力ありがとうございました。昨年度の文化祭

実行委員の先輩にもたくさん助けていただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。文化祭

実行委員のみんなもここまでお疲れさまでした。ありがとう！ 

この後は体育祭です！鷹校祭はまだまだ続きます。体育祭実行委員会の皆さん、よろしく

お願いします！最後まで全力でたのしみましょう！  


